

# Reisebericht Maibummel 2012

## Eisstockschiessen in Rheinfelden

Am 05.05.2012 fand der traditionelle Maibummel des SVSNE statt.

Um 13.00 Uhr trafen wir uns in der Schaltherhalle Basel mit Ziel Rheinfelden.

Beim Bahnhof fand ein lockeres Eintrinken statt, bis der später Sieger zu uns stoss. Er reiste via Paris an.....

Danach begaben wir uns in die „Eisarena“ von Rheinfelden. Trotz des kühlen Frühlings war das Eis geschmolzen und wir fanden im Trockenen unser Spielfeld. Unter kundiger Leitung von Rolf wurden wir in die Sportart „Eisstockschiessen“ eingeführt.



Nach der Kurzinstruktion bildeten wir zwei Mannschaften und weckten den Wettkampfgeist.

Zum Schluss fand der Einzelwettkampf statt. Wir konnten nun das Gelernte in die Praxis umsetzen.

In dem von Spannung kaum zu übertreffenden Wettbewerb konnte Chäspi den Pokal nach Hause tragen.



Rangliste:

1. Chäspi
2. Baumi
3. Sven

Danach ging es zuerst mit dem Bus und anschliessend zu Fuss in das Restaurant „Drei Könige“.



Das Essen war super. Zu den Fleischgerichten gab es diverse Beilagen.  
Pommes mit Mayonnaise war der Renner.



Nachdem Dessert und diversen Schnäpsen ging es wieder Richtung Bahnhof  
und wir begaben uns auf den Rückweg nach Hause.

Vielen Dank an Angi für die Organisation des gelungenen Anlasses.

Rothrist, im Juli 2012

Sven Rodel